



法光院こども園 令和2年10月8日発行 担任：濱田

運動発表会も無事に終わり、また一つ成長した子ども達。当日は鼓隊の衣装に身を包み、喜びながらもどこか緊張していた様子でしたが、一つ一つのプログラムを終えるごとに笑顔で控え室に戻り、「つぎもがんばる！！」と最後までやり遂げる事ができました。見に来てくださったお父さんお母さんやおじいちゃんおばあちゃんの温かい声援もあり、良い運動発表会になったと思います。本当にありがとうございました。



乳児・幼児のみんなで作った垂れ幕の前で撮りました♪

「すごーい！大きい！」「ほいくえんが描いてある！」「ほいくえん上手！」

と言っていた子ども達です(^^♪

## ☆ひらがな☆

月刊絵本を使用して、文字を読んだり、探したり、書いたりしてひらがなの練習をしています。自分の名前が書けるようになったり、読める文字が増えたりしてきました！練習の後に押してもらうご褒美ハンコが楽しみな子ども達です！

人気 No.1 (え  
ジキンちゃん  
ですわ)



## ☆お泊まり保育☆

12月に八瀬保育センターでお泊まり保育を予定しております。11月10日（火）の15時からお泊まり保育の保護者会を行ないたいと思います。欠席される場合は担任までお知らせ下さい。

アンパンマンの  
ハンコが  
人気です！



## ☆えんそくごっこ☆

10月20日に遠足ごっこをしたいと思っています。コロナの影響によりなかなか遠足に行けないので、この日に近くの公園に遊びに行き、保育園に帰ってきてお弁当を食べたいと思います。お手数ではございますが、20日はお弁当とシートを持ってください。

子ども達の思い出の一つになりますように。

夏の間はプールバッックのご準備ありがとうございました。引き続き、水筒は持ってきてください。又、10月からは午睡がなくなり、午後からの活動が始まります。休憩を入れながら無理のないように活動をしていきたいと思います。

